

Eine hochwertige und farbkräftige Farbe, die in Sprühdosen mit ca. 400 ml Inhalt geliefert wird. Als Treibgas wird ein umweltfreundliches Propan/Butan-Gemisch verwendet.

**Eigenschaften:**

Diese Signierfarbe ist sehr ergiebig, flexibel, wasserfest, schnell trocknend und besonders lichtecht. Außerdem haftet die Farbe auf sehr vielen Materialien. Die enthaltenen Farbpigmente lassen sich auch nach längerer Standzeit innerhalb kürzester Zeit ohne Probleme leicht aufschütteln. Der Farbton wird durch die Farbe der Verschlusskappe oder durch das Etikett angezeigt.



Pappe · cardboard

**Signo-Spray P** 

High quality ink with intensive colour available in 400 ml spray cans. The propellant gas consists exclusively of an ecological mixture of propane/butane.

**Properties:**

This marking ink is very economical, flexible, water-proof, quick drying and particularly colour fast. Moreover, the ink adheres to a large variety of materials. The colour pigments contained can be mixed up easily within a very short time without problems even after long periods of storage. The colour is indicated on the cap or label.

**Anwendung:**

Diese Signierfarbe ist besonders zur Kennzeichnung von Kartonagen, Papiersäcken und Holzkisten, aber auch für Metallfässer und Kunststoffcontainer oder ähnlichen Materialien geeignet.

**Trockenzeit:**

~ 15 sec (Metall) *Signo-Spray P*

**Feststoffanteil:**

> 20 %

**Kennzeichnungsmaterial:**

Schablonen

**Verarbeitung:**

Wir empfehlen die Sprühdosen ungefähr in einem Abstand von ca. 20 cm zur Oberfläche zu halten und kreuzweise mehrmals über die Schablone zu führen, um Laufnasen zu vermeiden.

**Reiniger für Arbeitsgeräte:**

Verdüner 475

**Erhältliche Standardgrößen:**

Spraydose 400 ml



**Application:**

This ink is particularly suitable for marking cardboard boxes, paper sacks and wooden crates, as well as metal drums and plastic containers or similar materials.

**Drying time:**

~ 15 sec (metal) *Signo-Spray P*

**Percentage of solids:**

> 20 %

**Marking material:**

Stencils

**Processing:**

We recommend holding the spray can approx. 20 cm away from the surface and spraying over the stencil a number of times in a crisscross pattern to avoid runs.

**Cleaner for tools:**

Thinner 475

**Available standard sizes:**

Spraycan 400 ml



pigmentiert/  
pigmented